



El diputado explicó que hay una nueva solicitud de desafuero de la fiscalía de Campeche

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, recomendó buscar “canales de entendimiento civilizado” con el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, de quien dijo “es mi amigo desde hace muchos años y lo respeto”.

Al regreso de sus vacaciones por España, Monreal planteó que no se debe recurrir al desafuero del dirigente priista “sin bases”, al “linchamiento político, al hostigamiento, la persecución ni la cacería de brujas”, pero tampoco –subrayó– se debe caer en una presentación de denuncias penales “desmesuradas” y sin “prudencia” en contra de políticos de Morena, como lo hizo el PRI.

PIDE BUSCAR “CANALES DE ENTENDIMIENTO CIVILIZADO”

Monreal: no al desafuero de Alito Moreno, “sin bases”

“A mí no me gusta el pleito, hay que resolver diferendos con política, con acuerdos. Yo soy un hombre que cree más en la conciliación que en la confrontación. A Alejandro Moreno lo respeto, lo conocí hace muchos años y deseo que todo se aclare”, sostuvo.

Por eso, en conferencia, ofreció que “en la Cámara habrá total apego a la ley en la Sección Instructora. Eso se los garantizo y deseo que todo salga bien”. “La Cámara de Diputados no debe hacer señalamientos sin bases”, dijo, y confirmó que el domingo pasado la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción del Estado de Campeche



Respuesta. Monreal criticó la polémica sobre sus vacaciones en España.

presentó, ante la Secretaría General de la Cámara, una solicitud de declaratoria de procedencia en contra de Moreno por distintos delitos”.

Precisó que “no se trata del asunto anterior, sino de uno nuevo que ha planteado la fiscalía, y vamos a esperar que la Sección Instructora estudie su contenido”.

Explicó que este viernes la Sección Instructora desecharía la solicitud anterior, por el amparo que tiene el priista, y dará entrada a la nueva denuncia.

Al mismo tiempo, recomendó al dirigente priista tener “prudencia” y “moderación” con las denuncias penales nacionales e internacionales

que anunció contra de políticos de Morena, incluidos el expresidente López Obrador, su hijo Andrés Manuel López Beltrán, Adán Augusto López, Manuel Bartlett, Mario Delgado y contra los gobernadores de Baja California, Sinaloa, Tamaulipas, Campeche y Sonora.

“Yo lo que recomiendo siempre es prudencia a él mismo, moderación y buscar canales de entendimiento civilizado y legal que permitan transitar por la buena vía”, remarcó.

Sobre sus polémicas vacaciones por España, reiteró que “no incurrí en un acto ilegal, indebido ni inmoral”. No obstante, se quejó de que “es espiado”. “Cuando fui de oposición fui espiado por el régimen y hoy sigo siendo espiado”.

Observó que “Madrid estaba lleno de políticos mexicanos, vi a senadores del PAN, del PRI y sólo salieron los de Morena. No voy a decir quiénes eran, porque no soy un delator”, reveló.